

Ofrendas de Fidel y Raúl Castro a José Martí en aniversario de la muerte del prócer cubano



Santiago de Cuba, 19 may (ACN) Ofrendas florales del líder de la Revolución cubana Fidel Castro Ruz y del presidente Raúl Castro, fueron depositadas en el Mausoleo a José Martí en el cementerio Santa Ifigenia, a 121 años de la caída en combate del Héroe Nacional.

También fueron colocadas ofrendas en nombre de los Consejos de Estado y de Ministros y el pueblo de Cuba.

Con motivo de la fecha se realizó un acto político-cultural y ceremonia de Guardia de Honor especial, esta vez con la participación de alumnos de la Universidad de Ciencias Médicas de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), de La Habana, y la Escuela Militar Camilo Cienfuegos de la provincia de Artemisa.

Como regalo cultural al Maestro hubo canciones, poemas y danzas, a cargo de la Orquesta de Guitarras, alumnos de la Escuela Vocacional de Arte y pioneros.

Beatriz Jhonson, vicepresidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular en esa ciudad, destacó de

Martí su pensamiento universal, en su afán por la independencia de Cuba y otras naciones de América.

Al referirse a los momentos actuales, señaló que el pueblo debe marchar unido como arma indestructible para defender las conquistas de la Revolución.

Flores blancas fueron colocadas ante el nicho con los restos del patriota cubano, por pioneros, cadetes, camilitos y las máximas autoridades de la provincia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/94002-ofrendas-de-fidel-y-raul-castro-a-jose-marti-en-aniversario-de-la-muerte-del-procer-cubano>



Radio Habana Cuba